
令和 ５年度 第１回 運営推進会議 議事録 

グループホームみずほ 

開催日時：令和 5年 5月 27日(土)10:00～10:45 

  場所：城南中央病院 職員食堂 

 参加者：家族様／5名 

   地域住民様／2名（中台元町自治会長、民生委員） 

         地域包括支援センターみなみ 1名 

      職員／2名 

 

１．2023.5.25時点情報 

  稼働状況：18室満室稼働。 

  待機状況：2名の申込みあり。 

 

２．身体拘束等適正化検討委員会 

  ※ 現在、身体拘束等の検討対象者なし 

  

３．取り組み報告及び今後の予定 

『新型コロナ感染症について』 

〈感染報告〉 

2022年 8月入居者 11名職員 7名が感染 クラスター発生 

11月入居者 3名職員 2名が感染→入居者 1名状態悪化で緊急入院 

〈ワクチン〉 

追加接種 6月 5日（月）AM予定 ファイザー製（希望者対象） 

〈面会〉 

・現在は玄関テーブルでアクリル板越しに面会 

・外出に関しては人の大勢集まる場合を除いては可 個別に相談対応している 

・今後も世間の感染状況を鑑みて緩和と制限を判断していく 

 

『看取りについて』 

・以前から看取りのできるグループホームになることを目標としていた 

・GHみずほの体制上医療行為は実施できず。自然なままでの看取りには対応可 

ご家族の意向と合致し 2023年 9月初めての看取りを実施。昨年度計 3件実施 

・職員への看取りに関する学びの機会を設け、看取りケアの向上と安心感を高めていきたい 

 

『ほのぼの便り紹介』月一回発行 

・コロナが始まってから日常の写真を多く載せるようにしている 

ホームページにブログを掲載している。許可を得られた入居者の写真を載せている。ほのぼの便りに

QRコードを載せている。是非のぞいてみて下さい 

 



・オレンジカフェも感染対策から GH内では開催できなくなり中止している 

（地域包括みなみより）オレンジカフェについて 

地域では 4か所で開催している。参加人数もコロナの影響を受け以前よりは減少 

 

４．意見交換会（Q＝参加者からの質問  A＝事業所より  O＝その他コメント） 

【マイナンバーカードについて】 

Q．医療保険証はどうなるか。来年の秋で紙の保険証は廃止予定であるが、どうすればよいか？ 

A．情報が入り次第発信していく。マイナンバーカード作成希望者にはホームで顔写真を準備している 

O．カードの受け取りに関しては本人の写真と施設のサインする用紙があれば代理で受け取れた 

   マイナポイントの代理申請は市や国に色々と問い合せをして、キャッシュカードを読み取るリーダー

を購入したりして手間取った 

 

【中台元町地区の情報】 

・行事ごとは軒並み中止となっていた。今年から徐々に再開できるものはしていきたい。決定したことで

はグランドゴルフ大会が予定されている。 

八雲神社での夏祭りの開催の有無は今後の会議で決定する。 

・地域 500 世帯中 170 世帯に 75 歳以上の高齢者がいる。高齢者の一人暮らしのため自治体を退会する

ケースも増えている。若い世帯の新規加入が課題 

・地域のお囃子クラブは現在も活動している。コロナ禍前は瑞穂会の施設にも敬老会や納涼祭に招かれ

て披露していた。また披露する機会があれば呼んでほしい 

A．是非お願いしたい 

 

【地域包括みなみより】 

家族介護教室や交流会の開催日程お知らせ配布 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回予定 令和 5年 7月 22 or 29日（土）10:00～10:45  

令和年元年度第 6回 令和 2年度第 1回～第 6回 令和 3年度第 1回～第 6回 令和 4年度第 1回～第

6回の運営推進会議については新型コロナ感染対策のため開催を延期、現在に至る。 


